

Neuer Bezirksvorsitzender im Bezirksverband Dessau

07.12.2015

Am 03.12.2015 fand in Dessau-Roßlau die Jahresmitgliederversammlung statt. Aktive BeamtInnen und PensionärInnen fanden sich zahlreich ein.

Vor zwei Jahren hatte der Landesvorsitzende, nach dem Ausscheiden des damaligen BeVo's, mangels anderer Kandidaten das Amt mit dem Hinweis auf eine Übergangslösung übernommen.

Nach Rechenschaftsbericht und Kassenbericht gab es noch zahlreiche Informationen und Diskussionen zu den Themen altersdiskriminierende Besoldung, amtsangemessene Besoldung, Kostendämpfungspauschale u.a. aktuellen Themen. Unser Pensionärsvertreter Norbert Postler ergänzte dann zu aktuellen Themen der Pensions- und Rentenproblematik.

Bei der anschließenden Neuwahl wurde ausschließlich ein neuer Bezirksvorsitzender gewählt. Norbert Dieke aus Wittenberg wurde ohne Gegenstimme zum neuen BeVo gewählt und bedankte sich für das in ihn gesetzte Vertrauen. Knut Raeder, Bernd Günther (stellv. BeVo's) und Tilo Heidman, Uwe Rau (Schatzmeister) bleiben in der laufenden Wahlperiode im Amt.

Der Landesverband wünscht ihm eine erfolgreiche Tätigkeit.

Die Versammlung klang mit einer Weihnachtsfeier in geselligem Rahmen aus.

[hier](#) die Info zum download

Hanno Schulz Dessau-Roßlau, den 07.12.2015

Landesvorsitzender